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静岡県教育委員会教育長 木苗直秀は、

令和元年７月３日に教育委員会第５回定例会を招集した。

１ 開催日時 令和元年７月３日（水） 開会 13 時 30 分

閉会 15 時 00 分

２ 会 場 教育委員会議室

３ 出 席 者 教 育 長 木 苗 直 秀

委 員 渡 邉 靖 乃

委 員 藤 井 明

委 員 加 藤 百合子

委 員 伊 東 幸 宏

事務局（説明員） 鈴 木 一 吉 教育部長

松 井 和 子 教育監

長 澤 由 哉 理事（総括担当）

木 野 雅 弘 参事兼財務課長

堀 口 敬 記 教育総務課長

中 山 雄 二 教育政策課長

中 川 好 広 福利課長

宮 﨑 文 秀 義務教育課長

赤 堀 健 之 高校教育課長

伊 賀 匡 特別支援教育課長

山 下 英 作 社会教育課長

名 雪 元 健康体育課長

西 山 義 則 静東教育事務所長

市 川 克 明 静西教育事務所長

三 科 守 中央図書館長

塩 﨑 克 幸 総合教育センター所長

４ そ の 他

（１） 報告事項１は了承された。

【開 会】

教 育 長： ただ今より、教育委員会定例会を開催する。

今回の議事録の署名は、私のほか、渡邉委員にお願いする。
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報告事項１ 監査結果に対する措置状況の報告

教 育 長： 報告事項１「監査結果に対する措置状況の報告」について、木野財務

課長より報告願う。

財 務 課 長： ＜報告事項についての説明＞

教 育 長： 質疑等はあるか。

渡 邉 委 員： 一つ確認をしたいが、資料に記載されている対応というのは、各学校

の中で対応している内容ということで良いか。

財 務 課 長： そうである。各学校長からの報告を事務局で取りまとめて報告してい

る。

渡 邉 委 員： ここ数年起こった案件を見ると、比較的部活動絡みの不祥事が多かっ

たように思う。各学校で対応していただくのも大切なことだが、教育委

員会の立場として、部活動顧問がどうあるべきかという点についても研

修等の対応ができると良いかなと思う。部活動の場合、各学校で御活躍

になった実績があると、１校に長く勤務するといったことから、先生の

感覚が麻痺してしまうといった事例も見られた。教職員として、担当す

る科目について教えるということが第一の職務であるという意識をしっ

かりと持つような人材育成について、対応をしていただければと思う。

健康体育課長： 部活動の顧問に対しては、学校で研修をすると共に、教育委員会で

も研修会を開催している。外部の指導者も入っているため、先週や先々

週の日曜日等に、東中西の地区ごとに実際に顧問やコーチを集めて、体

罰や熱中症対策等について研修を行った。

渡 邉 委 員： 効果が出ることを期待する。

教 育 長： 運動系の部活動についての話だったと思うが、文科系の部活動はどう

か。

健康体育課長： 教職員については、同様に研修をしているが、外部の指導者につい

ては、今のところ行っていないと思う。今後文化部関係のガイドライン

を作成していく上で、整理していく予定である。

教 育 監： 外部の指導者については、各学校の校長が外部指導者と面接で話をし

て、そういった事柄について直接話をしている。

教 育 長： 他に意見は無いか。

全 委 員： （特になし）

教 育 長： 報告事項１を了承する。

教 育 長： 以上で、本定例会の議事はすべて終了した。

これをもって、令和元年第５回教育委員会定例会を閉会とする。


